

瓦木中学校教育環境整備事業校舎改築推進委員会（第9回）議事録

■ **日時** 令和4年（2022年）6月20日（月） 16時00分～17時20分

■ **会場** 瓦木中学校 会議室

- **議題**
1. 事業全体のスケジュールについて
 2. 校舎改築本体工事の内容及び工事説明会について

■ **議事**

1. 事業全体のスケジュールについて

- ・ 事業目的、新築棟の概要、事業における主な工事について説明

2. 校舎改築本体工事の内容及び工事説明会について

- ・ 工事概要、工程、工事車両ルート、アスベストの撤去方法について説明

< 質疑応答 >

委員： 令和6年度の新校舎への引越について、2学期終業式が12月25日（水）、3学期始業式が翌年1月7日（火）であるため、職員の出勤日が12月26（木）・27（金）日、1月6日（月）の3日間しかない。土曜日・日曜日に出勤するとしても、冬休み中に引越しを完結させるのは困難と思われるため、引越し時期について相談させてほしい。

事務局： 工事の進捗を見ながら、冬休み前に少しずつ引越しする等、どの方法が適切であるか検討し、協議させていただく。

委員： 第1棟2階の廊下について、外側の柵がパンチングメタルだと穴から雨が浸入するのではないか。

事務局： 雨の浸入を抑えるため、穴が細かいパンチングメタルを設置する予定であるが、さらに軽減できるか検討する。

委員： 女子生徒は多感な時期であるため、喫煙、身だしなみ等注意のうえ作業いただきたい。

事務局： そのようなことの無いよう、対応する。

委員： 高木北小学校では、竣工後、外壁にクラックがたくさんできていた。今回の工事では、同じことが起きないように注意いただきたい。

事務局： 誘発目地を入れる等、設計段階で対策しているが、工事でも十分注意し施工する。

委員： 近くで建設工事の予定があるため、工事車両の運行に注意いただきたい。

事務局： 十分注意のうえ運行する。

委員： 駐車場の出入口が北側に移転した際、東方向からしか出入できないのか。

事務局： 西方向からも出入は可能である。今後の利便性を考慮し、4tトラックが東西両方向から出入可能な計画としている。

3. 今後の予定

- ・ 次回の推進委員会は、新校舎の内覧会を兼ねて、令和6年11月～12月頃に開催予定。